



La Federación AICE estuvo acompañando al equipo de AICCV en la inauguración de su nueva sede el pasado 30 de septiembre.

El pasado viernes 30 de setiembre tuvo lugar la inauguración de las nuevas instalaciones de AICCV, nuestra delegación de la Comunidad Valenciana. Federación AICE no pudo dejar de estar presente en tan importante acontecimiento tanto para nosotros como para la asociación, las personas implantadas cocleares y sus familias, pues siempre es motivo de orgullo la mejora de nuestras delegaciones.

Nuestra Vicepresidenta Inmaculada Soto tuvo el placer de dedicar unas palabras a todas las personas asistentes en conmemoración de esta fecha tan señalada, pues es muy importante continuar manteniendo representación en todas las Comunidades Autónomas para incidir y mejorar entre otras cosas en la accesibilidad a la comunicación para nuestro colectivo.

Destacó la relevancia del trabajo continuo de concienciación tanto a las instituciones como a la sociedad en general de la necesidad de las personas con discapacidad auditiva en cuanto a la accesibilidad de todos los actos, recalcando que algo tan fácil como la subtítulosación o transcripción en directo muchas veces es obviado, y se debe continuar trabajando en la mejora constante en pro de todas las personas implantadas cocleares.

Seguiremos trabajando para que todas las Delegaciones de las diferentes Comunidades Autónomas puedan seguir mejorando e incrementando la inmensa labor que realizan en

Inauguración de nuevas instalaciones de la Asociación de Implantados Cocleares de la Comunidad Valen

Escrito por Federación AICE

Lunes, 03 de Octubre de 2022 17:32

beneficio de todas las personas implantadas cocleares de presente, futuro y sus familias.

